

Jean-Claude BALANANT



Natif du Trégor, 62 ans, marié et père de deux enfants, après 30 ans passés à Langueux, je me suis installé avec mon épouse en 2020 à Binic-Etables-sur-Mer. Depuis 1995, je suis dirigeant d'une société d'expertise comptable de 150 salariés, dont 75 dans les Côtes d'Armor.

J'ai toujours été très engagé dans la vie associative et économique de mon territoire (associations de parents d'élèves de Langueux pendant 20 ans, vice-président de l'ordre des experts comptables de Bretagne pendant 10 ans). Dans cette même démarche, j'occupe les fonctions de Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie des Côtes d'Armor depuis 2021. Retraité à partir de fin 2026, je souhaite, avec l'équipe Ensemble et Autrement, m'investir au service des tagarins et binicais dans un esprit d'ouverture et de partage.

BINIC-ÉTABLES-SUR-MER, son économie

En 2023, Binic-Etables-sur-Mer accueillait 228 entreprises (hors activité immobilière), 75% de ces entreprises sont des commerces de détail, restauration, hôtellerie, artisanat et services divers. Ces établissements font travailler 1560 personnes. Il est à noter que 73 % d'entre eux ont moins de 10 salariés. Seules trois sociétés ont plus de 50 salariés. Le taux de création d'entreprises (12% par an) reste dynamique.

Les différents pôles économiques de notre ville sont nombreux et diversifiés : les deux centre-bourgs, le port de plaisance, les plages, les deux centres commerciaux et les quatre zones d'activité.

Notre équipe souhaite développer cette dynamique économique en pérennisant les entreprises locales et en stimulant la création de nouveaux projets. Cette action, par un échange continu auprès des forces économiques de notre ville, pourrait passer à titre d'exemple, par le renforcement de l'attractivité de nos centres-bourgs, par des mesures d'accompagnement des jeunes créateurs et par une réflexion sur la gestion immobilière des locaux professionnels. Pour atteindre ces objectifs, nous devrons travailler aussi en collaboration étroite avec les collectivités territoriales (Agglo, Conseils départemental et régional, chambres consulaires, ...).

BINIC-ETABLES-SUR-MER, le grain de beauté des Côtes d'Armor

Binic-Etables-sur-Mer, station balnéaire réputée du Sud-Goëlo, reste et doit rester une place forte du tourisme des Côtes d'Armor. Son port, ses six plages, ses festivals, son offre de restauration et d'hôtellerie sont des atouts indéniables à notre activité touristique. Binic-Etables-sur-Mer demeure une station familiale de proximité. En effet, 55% des visiteurs sont costarmoricains.

Cette dynamique doit être poursuivie et améliorée dans le cadre d'une réflexion globale de la stratégie d'activité touristique de Binic-Etables-sur-Mer pour les dix prochaines années, en y associant toutes les parties prenantes. Les thèmes pouvant être abordés vont du développement du tourisme hors haute saison, au renforcement des animations en dehors des festivals, à une réflexion sur le plan de circulation, etc.

Évidemment, il reste primordial de concilier l'attractivité touristique avec la préservation de la qualité de vie des habitants.

Toutes ces actions seront entreprises dans le cadre d'une collaboration étroite avec toutes les citoyennes et tous les citoyens de notre belle commune de Binic-Etables-sur-Mer.

Cette thématique « Economie - Tourisme » est au cœur de notre engagement. D'autres éléments qui guideront notre action feront l'objet de prochaines fiches de présentation. Toutes les fiches peuvent être consultées sur notre page Facebook.



Ensembleautrementbesm@gmail.com



Ensemble et Autrement 2026